のむらしょうがっこう こうちょう さとう やすたか野村小学校 校長 佐藤 康隆

みんなでがんばりましょう

ゴールデンウィークあけには始業式・入学式でみなさんに会えるのを楽しみにしていましたが、臨時休業が5月31日までのびてしまいました。校長先生をはじめ、担任の先生方、学校の職員の全員がとてもざんねんに思っています。

宮城県のウイルス感染がここ数日なく、 意染の広がりが落ち着いてきたのではないかというニュースも聞かれます。これまでのみなさんの努力が少しずつ出てきたものと思われます。しかし、まだ安心できるだんかいではありません。ここで気をゆるめて、 感染がまた増えてしまっては、これまでの努力がむだになってしまいます。

っている方々がたくさんいます。 入院している方々がたくさんいます。 入院している だもたくさんいます。 わたしたちみんなでできることをがんばってやっていきましょう。

☆学校が始まるまでおうちで静かに過ごす。

☆外出のときや人に会うときはマスクをつける。(人とのきょりをあける)

☆うがい、手洗いをしっかりする。

☆栄養をしっかりとり、十分な睡眠時間をとる。

へんできょう 勉強ができなかったりお友達にも会えなかったりで、心配な気持ちが大きくなって くることもあるでしょう。そんな気持ちは、無理にがまんしないでおうちの人にお話ししてください。 ひと してください。 人になやみを聞いてもらうと気持ちが楽になります。また、心配な気持ちでいるのは自分だけではない、ほかのみんなも同じ気持ちだよというふうに 考えることもよい方法です。

12日(火)に発生方が家庭訪問でみなさんのおうちにおじゃまします。そのときにみなさんの気持ちを聞かせてください。学習課題も持っていきますので、無理のない計画で取り組んでください。また、時間がたっぷりあるので、きょうみのある本を読んだり、時間をかけて絵をかいたり工作を作ったりしてみてもいいですね。おうちの人というない。

体業はいつか終わり、みんなが学校で楽しい時間を過ごすことができる日が必ず 素ます。ウイルスと戦ってくださっている方々や日々の生活のために働いてくださっている方々に感謝しながら、みんなでがんばっていきましょう。